

国体の華は何と云つても開会式でしょ  
う。関係者はその演出について、永い間  
研究と練習を重ねて来ました。開会式を  
ご覧になれない方もありましたから、  
その概要を説明しておきましょう。

まず開会式は改装で面目を一新した熊  
本市水前寺陸上競技場で開かれます。

一般観覧者は午前六時二十分から八時

まで開会式場へと向われて

五十分までに入場を終つていたときま  
す。(招待者は九時十分までに)

九時二十分、五発の花火が打上げら  
れると、いよいよ鼓笛バンドのパレード

やマスゲームです。開会式のプロローグ

というわけです。熊本市内小学生千八百

名の鼓笛パレードは四カ所の入場口か

ら、郷土色をおり込んだ曲を演奏しながら

## 郷土色豊かに開会式

☆☆☆☆☆

「夏季大会は成功でしたよ」「運営がよかつた」「プールも素晴らしい」「それに熊本の人は、みんなスゴク親切でしたわ」等々

第十五回国体夏季大会が終つたとたん、嬉しい批評が殺到しました。しかも、郷土勢は総合優勝をかちとるなど、熊本国体は「すべり出し好調」というところです。

だが夏季大会はほんの序の口。十月二十三日からの秋季大会こそ大変です。約一万四千名の選手役員が集り、二十九種目の競技を、県下十七市町村五十三の会場で行うのですから、そのスケールといい、ま

☆☆☆☆☆  
 その運営の複雑さといい、ま  
た他県から本県を訪れる人々の数といい、夏季大会の比ではありません。  
これまで県民の総力を挙げて準備してきたその成果を、精一杯發揮しようではありますか。

☆☆☆☆☆  
 ら、一本の指揮棒の指揮で整然と入場してきます。

続いて中学校男女、高校女子のマスゲームが展開されます。十時三十三分、今度はプラスバンドの入場です。中学、高校、自衛隊、県警の総員六百九名で編成された大バンドが勇壮なマーチを演奏して入場してきます。このバンドが、式典中ずっと「君が代」や「県民の歌」などの演奏もするわけです。

この頃、天皇・皇后両陛下は、宿舎をお出ましになり、開会式場へと向われて

サン然と輝く天皇杯(左)と皇后杯(右)



第15回国民体育大会

# 秋季大会　いよいよ開幕

■ 県民の熱意ここに結集 ■

